

# 08

DE ABRIL

SEGUNDO SÁBADO



### Objetivo

Lograr que la feligresía comprenda cómo las decisiones diarias determinarán nuestro destino eterno



### Resultado

Una iglesia que decide permanecer al lado de Cristo cada día



### Proyecto misionero de las clases

«Vine por ti»



### Énfasis del Nuevo Horizonte

Discipulado



### Celebramos

Amigos de Día de Esperanza (día de visitas)

# El museo DE LA SALVACIÓN

**Tema:** El destino eterno del ser humano

## Al director

Este programa será presentado de forma sencilla y dinámica. Se recomienda buscar una trompeta, una balanza y un reloj. Si no te es posible tener todos estos elementos físicos, puedes hacerlos con cartulina o imprimir imágenes de cada uno de ellos, pegarlos sobre cartón y recortarlos. El programa cuenta con cinco participantes: el personaje principal, un ángel y tres personas que llevarán y representarán cada uno de los objetos ya mencionados. El programa contará con una escena única, en esta aparecerá el personaje principal junto al ángel, ambos se irán acercando a cada objeto y estos irán hablando en primera persona a medida que el personaje principal y el ángel se van acercando.

## Sugerencias

- ✓ Decore la plataforma con enseres que vayan de acuerdo con el programa.
- ✓ Provéase de materiales de evangelismo para el proyecto misionero.
- ✓ Coloque un letrero con el título del programa: «Museo de la salvación».
- ✓ Invite un cantante o musical especial.
- ✓ Invitar con anticipación a aquellos hermanos de la iglesia que tocan algún instrumento a llevarlos consigo este sábado a la iglesia.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>  
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura y Parte central

**Introducción:** Permanecer al lado de Cristo es una decisión diaria, pero sobre todo es una decisión consciente y constante. Es escoger aquí y ahora lo que Cristo quiere para mí. Es optar por su voluntad incluso cuando tengo la libertad de escoger lo opuesto a su plan.

Permanezcamos firmes, nuestro Señor Jesucristo viene pronto y nos dará la recompensa. Como dijo el apóstol pablo «Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros una incorruptible» (1 Corintios 9: 25). Por lo tanto, hermanos, no desmayemos, obremos de acuerdo con la voluntad de Cristo y sigamos su plan y aun si morimos antes de su venida gloriosa, nuestras obras nos seguirán. Disfruten este programa especial.

*(Primero se colocan los participantes con sus objetos en las manos, luego entra el personaje principal y el ángel junto a él).*

**Ángel:** Sean todos bienvenidos al recorrido por este Museo de la salvación. Aquí tenemos objetos únicos e importantísimos para la salvación. Si deseas saber más sobre estos objetos, solo tienes que tocarlos y comenzarán a hablar. Vamos, te acompañaré a que disfrutes del recorrido.

**Personaje principal:** Todo luce interesante, aunque no puedo imaginar qué tienen estos objetos en común. Comencemos con el reloj *(el personaje principal se va acercando a cada objeto y los va tocando uno por uno. El ángel va con él).*

### Primer participante: Reloj (Oración)

Soy el tiempo, una muestra vehemente de la misericordia de Dios por la humanidad. Hace casi dos mil años Jesús dijo que venía «pronto» a buscar a su pueblo y, aunque muchos se han desesperado, otros me han utilizado para llegar a los pies de Cristo y para prepararse para su regreso. Dios me ha extendido, no porque se ha tardado, sino que ha sido bueno y misericordioso porque no quiere que tú perezcas, sino que puedas arrepentirte. Sin embargo, la reserva de tiempo de gracia que hay en mí se está agotando y pronto se terminará. Por lo tanto, debes dedicar el tiempo restante a orar con fervor, pidiendo misericordia y acercando tu vida cada vez más a Jesús. Todos de pie vamos a orar por nuestros familiares y amigos que aún no se han decidido por Cristo.

*(El reloj eleva una oración)*

### Segundo participante: La balanza (Lectura bíblica)

*(Se inclina hacia un lado y hacia el otro)*

Soy la balanza. En la vida espiritual me inclino hacia el lado que es más pesado, ya sea el lado de la justicia y la misericordia o el lado del pecado y la mundanalidad. Las pequeñas decisiones diarias determinarán el destino de cada ser humano, tú decides si invertir en lo corruptible o en lo incorruptible, si escoger lo justo o lo injusto, lo bueno o lo malo, obedecer o desobedecer. Sin embargo, llegará un tiempo en el que Jesús declarará «El que es injusto, sea injusto todavía; el que es impuro, sea impuro todavía; el que es justo, practique la justicia todavía, y el que es santo, santifíquese más todavía» (Apocalipsis 22: 11). Ese día ya no podrás sumar ni quitar el peso espiritual de tu balanza. Procura que tu balanza esté inclinada hacia Cristo. Leamos Apocalipsis 22: 7.

### Tercer participante: La trompeta (Música especial)

Soy la alabanza, la razón de la alegría de todo ser viviente. Edifico y transformo la vida de quienes me entonan y a la vez rindo loor, tributo y adoración al Rey de Reyes y Señor de señores. Transformo por dentro y se nota por fuera, pues la alabanza denota lo felices y conformes que vivimos con nuestro Dios. Alabar sin importar lo duro o difícil que sea nuestro proceso espiritual es una forma genuina de alentarnos y de predicar. Todo el mundo debe abrir su boca y corazón, para alabar a Dios. Alabemos al Señor porque el fin está cerca. Escuchemos una ofrenda musical.

## Panorama global

*(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)*

### Proyecto misionero: «Vine por ti»

En respuesta al llamado que nos hace Jesús de salir y predicar a todo el mundo, como clase dividámonos en grupos y salgamos quince minutos a predicar.

Estaremos divididos en cuatro grupos y cada grupo hará una actividad distinta. Todos invitarán a las personas a la iglesia.

**Grupo 1:** Saldrá a cantar un cantito a los vecinos de la iglesia. No olviden invitarlos.

**Grupo 2:** Escogerá un texto bíblico para leerlo a las personas que pasen caminando frente a la iglesia. No olviden invitarlos.

**Grupo 3:** Harán una parada de oración e intercederán por aquellos que pidan una oración según su motivo. No olviden invitarlos a la iglesia.

**Grupo 4:** Entregarán revistas a los que transitan por la carretera. No olviden invitarlos a la iglesia.

*(Las oraciones, cantos y textos bíblicos deben ser breves y cortos. Recuerden que este despliegue misionero solo durará quince minutos).*

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

**Relato misionero:** *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

## Nuevo Horizonte

### División en clases

**Informe secretarial:** Las verdades que aprendamos hoy pueden ser la garantía de un final glorioso al lado de Jesús si las ponemos en práctica. ¡Aprendamos juntos estas vibrantes verdades de la Palabra de Dios!

**Tiempo de la lección:** Ahora cada maestro irá con sus alumnos a compartir la lección.

### Clausura del programa

*Este Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.*

#### Club de Lectura

Hoy damos inicio a una nueva aventura en el «Club de Lectura». El libro que estaremos estudiando en este trimestre es *Volviendo al corazón del adventismo*. Recuerde reunirse con su clase y ponerse de acuerdo de cómo será la lectura, pueden ser en reuniones virtuales o presenciales. La idea es que cada miembro lea el capítulo asignado y luego se reúnan como clase a discutir lo aprendido. Si solo cuentan con un libro, pues la clase se reunirá a leer y comentar. Esta semana iniciamos leyendo el **prólogo** que inicia en la p. 9.

Si todavía no tiene su libro acérquese al director de publicaciones de su iglesia o a las librerías IADPA. Disfrutemos de la bendición que traerá esta lectura fascinante. Bendiciones.

#### Conclusión

Ángel: El final de estos días se acerca y el mensaje de los tres ángeles nos invita a predicar el evangelio a todo el mundo, a adorar a Dios en espíritu y en verdad y a guardar sus mandamientos. Por lo tanto, si hay algo a lo que los seguidores de Jesús deben prestar atención es a:

1. Predicar: Jesús dijo, que primero será predicado el evangelio del reino en todo el mundo... y entonces vendrá el fin (Mateo 24: 14). Todo creyente que quiere ser salvo, ha de asumir su rol y ser un colaborador de Cristo.
2. Rendir adoración al Dios verdadero y guardar sus mandamientos. Esta adoración debe ser consciente, constante y diaria. De tal manera que al ser pesados en balanza seamos hallados justos. Debemos estar vigilantes, puesto que la marca de la bestia la recibimos tras las decisiones conscientes diarias que tomamos de obedecer o no a Dios y de guardar los diez mandamientos, incluyendo especialmente el sábado, que tiene una conexión directa con la adoración a Dios.

**Himno final:** 168, *El rey que viene*.

**Oración final.**

Jéssica Linzey López  
María Cristina Martínez